

Antes de las ocho de esta noche lea usted con tiempo esta noticia

Guixols, 23. (Urgente). El Día del Libro no es un día cualquiera de entre los muchos que en la vida transcurren sin relieve.

En el Día del Libro, si escoje usted un buen título, puede hacerse con una lección y lo que es más con un amigo.

GALERIAS CARABELA le ofrece un extenso surtido de entre el caudal de las obras más selectas y famosas.

Y por cada CINCO PESETAS o fracción del importe de su compra, le entregará gratuito, un número del Sorteo que dedica a sus favorecedores.

1.º Premio: MARIA ANTONIETA, de Stefan Zweig.

2.º Premio: CARTAS A GENTE MENUDA, de C. Vigil.

3.º 4.º y 5.º Premios de Consolación, un ejemplar del libro POEMAS, editado por el I. E. G.

El sorteo se verificará a las 8, horas de la noche de hoy, jueves, en presencia de los señores clientes que se dignen honrar el acto con su asistencia.

Reunión de la Comisión Municipal Permanente



Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de 8.052'66 ptas.

Seguidamente se da lectura al escrito del Sr. Interventor municipal elevando la Memoria del estado económico correspondiente al pasado año, a los efectos de lo dispuesto en la norma 9.ª del art.º 161 del Reglamento de funcionarios de Administración Local, cuyos datos servirán de base para la parte cuarta de la Memoria general que en su día deberá redactar el Secretario general de la Corporación.

Dada cuenta de la solicitud de Doña Estrella Reverter Puig que solicita autorización para instalar un puesto de churrería en el Paseo del Mar, se acuerda tener en cuenta dicha petición al efecto de señalarle el lugar en que habrá de instalarse.

En sendas solicitudes, solicitan autorización de permiso

municipal de obras, los señores siguientes:

D.ª Margarita Poujarnisclé Pous, para reformar su casa de Carretera de Palamós, núm. 23.

D.ª Aurora Roca Cornell, para elevar un piso, sobre su casa de Calle Penitencia núm. 37.

D. Pedro Arará, para obras interiores en el piso 1.º, pta. 2.ª de su casa de Calle Rutlla núm. 12.

D. Rogelio Morató Reixach, para instalar un motor eléctrico de 4 H. P. en su fábrica de la Calle Zorrilla, núm. 7; acordándose dar a las solicitudes reseñadas la tramitación reglamentaria.

En resolución de los instruidos a instancia de parte, se conceden autorizaciones a los Sres.:

D.ª María Dispés Jofre, para que pueda reformar interiormente la casa núm. 16 de la Rambla de José Antonio.

D.ª Carmen Ribot de Estrada, para reformar la tribuna de su casa, del Paseo del Mar.

D. Luis Ribas Pallí para reconstruir una vivienda en Calle Raig 18.

D. Fernando Gispert Maury, para construir una casa en Calle en San Lorenzo núm. 4.

D.ª Francisca Massoni Sans para elevar el muro de cerca de su finca «Torre S. Jorge».

Doña Concepción Prim Pou-



Semana del 22 al 28 Abril 1923

La profusión de hojas de carácter electoral, llega a su apogeo durante esta semana. Los candidatos a diputados a Cortes, han tomado ya sus respectivas posiciones para la batalla final que debe tener lugar el próximo domingo. Los nombres de Albert y Segura corren de boca en boca y por todo el ámbito de la ciudad, con la misma insistencia machacona del Kubala de nuestros días.

Las fuerzas en pugna, confían en la victoria, pero la pelota está en el tejado.

En la sesión municipal de esta semana, pasa a estudio y dictamen de la comisión de Fomento el proyecto de unos baños de carácter permanente en la vecina playa de San Pol que presenta el industrial gerundense D. José Ensesa Pujades.

El domingo día 22, se jugó un partido entre el primer equipo y el reserva del Ateneu Sportiu con carácter de entrenamiento. Se alinearon: Soler, Canals-Palahi II, Casagran-Sureda - Palahi I, Casanovas-Coll - Carreró - Buxó y Clapés por el primer equipo, y Romani, Dalmau - Tarres, Maurez II - Gimbernat - Pons, Simón - Miró - Maurez I - Serra y Collell por el reserva. A los vencedores, que lo fueron los del equipo titular por 3 a 0, se les obsequió con un espléndido cigarro puro.

jarnisclé, para empalmar el albañal de su casa, de Rambla Vidal núm. 27.

D. Miguel Pérez Sánchez para instalación de dos motores eléctricos en Calle Especieros núm. 34.

D. José Pou Melián, para instalar un electro-motor de 1 y ½ H. P. para su industria de Calle Cubias núm. 1.

Acuerdo concediendo 4.º quinquenio a D. José Tubau.

En resolución del escrito de D.ª Magdalena Serra Almá, que solicita la concesión del 4.º quinquenio, aceptando el dictamen de la Comisión C. de Hacienda, se accede a la petición.

Transportes J. VIDAL

Cargay encargos para Barcelona

Imprenta BARNES - Palamós

Hotel "LES NOIES"

DE SOCIEDAD

El hogar de nuestros amigos, el joven matrimonio Gruartmoner-Ovejero, se ha visto alegrado con el nacimiento de una preciosa niña

También el día 10 del actual nuestros amigos, el matrimonio Roberto Valent y Olga Gay, viéronse padres de una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio.

A todos nuestras más sinceras felicitaciones.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.— Manuel Berenguer Sánchez; Montserrat Aguila Ramirez; Fco. Javier Calvo Mateo; M.ª del Carmen Gruartmoner Ovejero.

Defunciones.— Salvador Ros Aymerich; Juan Subirós Comas.

Matrimonios.— Antonio Sánchez Navarro con Maria Torreblanca Giménez.

Necrológicas

El día 16 de este mes, falleció a la avanzada edad de 85 años, D. Juan Subirós Comas, que por su condición de maestro en obras era muy conocido en nuestra ciudad.

Reciban sus familiares nuestro muy sentido pésame.

MONTCLAR

EXCURSION

a Rocacorba para el domingo día 3 de Mayo 1953.

Detalles en el cuadro de anuncios de la Rambla Vidal.

EL CENTRO EXCURSIONISTA

MONTCLAR

invita a sus socios a la Acampada Social que tendrá lugar los días 9 y 10 de mayo en Romanyà de la Selva, con motivo del Aplec de la Santa Creu.

AL EFECTUAR HOY LA COMPRA DE SUS LIBROS, NO OLVIDE EL QUE, BAJO EL TITULO DE **POEMAS**, CONTIENE LOS PREMIADOS EN EL CERTAMEN LITERARIO DEL PASADO AÑO.

Precio del Ejemplar, 15 Ptas. De venta en todas las Librerías

BARBERIA **BASART**

Simón ARARÁ Artículos verado
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCIÓN
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

PASTELERIA
La Vienesa

Aguas carbónicas
La Mascota

Visitantes Ilustres

En viaje de placer, han pasado unos días en nuestra ciudad, Mr. y Mrs. Sadovy, fotógrafo y reportero de la importante revista americana LIFE.

Igualmente se ha hospedado en nuestra ciudad, el Sr. Briner, pintor suizo de los más renombrados en su clase en el país helvético.

Deseamos a tan ilustres visitantes que su estancia en esta región les haya sido placentera, a la vez que rica en motivos para su curiosidad artística.

Farmaceutico

Para el domingo próximo, día 26, lo prestará la farmacia Riera.

cartelero

EDICTO

Por el presente se hace público de que durante el plazo de quince días hábiles a partir de la publicación en el Boletín Oficial de la provincia, estará de manifiesto en la Secretaría municipal el padrón formulado para el año 1953, por el concepto de alcantarillado, a fin de que por los contribuyentes interesados se pueda proceder durante el mencionado periodo, a formular las reclamaciones que estimen oportunas, con la advertencia de que, transcurrido dicho plazo las inscripciones que consten en el documento cobratorio se estimarán consentidas y tendrán, por lo tanto, el carácter de firme a todos los efectos.

San Feliu de Guixols, 17 de abril de 1953.

miscelánea de ACTUALIDAD

Fiesta primaveral

Otra fiesta primaveral nos la brindó nuestra ciudad, el pasado domingo. En la Iglesia Parroquial celebraron su primera Comunión Privada, con toda solemnidad, los niños y niñas que para tan solemne acto habían estado preparados de antemano, en los cursos de Catecismo.

Y con la ilusión puesta en tan fervoroso día, gozaron de esta su inolvidable fiesta, constituyendo la nota blanca y pura de la ciudad con la aparición de los comulgantes por nuestras calles en aquel domingo de abril.

Recordación

Un número telefónico: el 130 y una recogida de botellas vacías de champaña. Todo ello tiene relación con nuestras fiestas tradicionales a partir del verano pasado y no debe olvidarse. Por esto se recuerda: ahora, esta fiesta de la Primera Comunión; antes, la Pascua y San José; perdiéndose ya en la lejanía, las fiestas de Navidad, Año Nuevo y Reyes.

¿No dan lugar estas solemnidades al recuerdo antes citado y si cabe, una llamada al número que se señala?

La inquieta Primavera

La única estación femenina de las cuatro que componen el año, se nos muestra esta vez, bastante inconstante. El mes de Marzo le ha prestado a su compañero, el mes actual, algunos días ventosos y con ello desluce algún tanto la suavidad de la estación, a la vez que Abril sufre la pérdida de su personalidad al no mandarnos ninguna gota que valga por mil.

Con todo, se ve algún turista que desafiando estas veleidades se las ha emprendido con el mar, tomando su baño en nuestra playa, que de esto se trataba cuando ha vuelto a dirigir, sus vacaciones hacia nuestra ciudad. ¿Quién dijo miedo?

Más Primavera

Empieza el día 21 de marzo, y al decirlo aquí, en estas páginas, no es que pretendamos dar lecciones a nadie. De ninguna manera. También se comprueba que ella nos trae granos, escozores, que empiezan a aparecer las primeras hormigas dentro las casas, etc. etc. y que también gustamos las primicias como son habas y guisantes.

Esta vez, la Primavera nos tenía prometido una cosa más: el pintado y arreglo de los bancos del Paseo, pero por ahora no podemos leer en los mismos aquel clásico letrero que anuncia siempre haberse efectuado tal operación.

En cambio.....

Hay quien ha pintado y de forma magnífica. El Nuevo Casino la Constancia ha embellecido su salón-café, demostrando así, el interés en sumarse al celo de superación que la iniciativa privada de nuestra ciudad viene demostrando desde hace tiempo.

Felicitemos a dicha sociedad por dicha mejora.

LORENS

Hostal de La Gavina

GARAJE CENTRAL

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicycletas en:
Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos I. Roca
Teléfono 239
San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado, en:
Clavé, 8 y San Pedro. 15

Kim.